

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー: 変化をもたらす

2017-2018年度 国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー



2017-2018年度

会長: 加藤一郎 幹事: 福田哲三 クラブ会報委員長: 花橋日出夫

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2017 October 18

■ 2017~2018 年度方針

Enjoy Rotary—

Enjoy Nagoya Wago Rotary Club

NO.15

## 例会報告

●第2194回例会 平成29年10月18日(水) 曇

●10月は経済と地域社会の発展月間・米山月間

●ロータリーソング 我ら愛あるロータリアン

●出席報告 会員 97 名中 (84) 出席50名

出席率59.52% 修正出席率83.91%  
(10月4日分)

●ニコボックス

「10月14日に開催されました職場例会ならびに名港水上芸術花火も奇跡的に雨も上がり無事終わる事が出来ました。心から感謝致します。ありがとうございます。」  
二村伝治君

「皆様のご協力のおかげで第5回WFFも成功裏に終わることができました。ありがとうございました。また本多さん、榎野さん、南館さん、海外からのゲストの犬山旅行のアテンドありがとうございました。」  
福田哲三君

「今日は久しぶりに卓話させていただきます。つまらなくても最後までお聞き下さい。」  
近藤東臣君

「21日夕方5時半より旧ランの館にてシャンペンを楽しむ会が発足します。心ある方の出席を期待しています。」  
谷 喜久郎君

「職場例会では職業奉仕、会場運営委員会の皆さんにお世話になりました。」

久保哲政君、小栗正章君、松原忠久君  
小南速雄君、中川信治君、平木聖三君  
南 喜幸君、亀井敏勝君、横井辰幸君  
服部 滋君、加藤一郎君、吉田正道君  
田尻幹夫君、國分孝雄君、加藤重和君  
加治佐健二君、加藤智弘君、内間三好君  
林 邦司君、端山佳誠君、榎野智之君  
天野清美君、桑山卓也君、久保和彦君

佐藤公俊君、石川一郎君、宮崎卓也君

富島照男君、高木一平君

本日のニコボックス	5件	78,000円
累 計	88件	642,000円

## 福田哲三幹事報告

▽当クラブの行事予定

・10月25日(水) 10月24日(火)~29日(日)まで、ノリタケの森ギャラリーにて、浅井力也 × 知的な障害のある人の作品展が開催されます。

※時間は10時~18時ですが、29日(日)のみ16時までとなります。

※期間中にお出かけいただきますと、ホームクラブ出席扱いになります。

※10月25日(水) ウェスティンナゴヤキャッスルでの例会はございません。

※食事の用意はございませんので、各自でお済ませください。

・11月1日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

※10月25日(水)が例会変更となりますので、第4回理事会は11月1日(水)に開催致します。

・11月8日(水) もみじ夜間例会を開催致します。

※時間は18時~、場所はウェスティンナゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。

## 加藤一郎会長挨拶

今月10月は、催し物が多く、例会変更が重なっています。先週末14日(土)、15日(日)はWFF(ワールドフード+ふれ愛フェスタ)が開催され、小雨という悪天候にもかかわらず、多数の来場者を楽しませてくれました。また、今晚は例会ではありませんが、ファイヤーサイドミーティングがロータリー情

報、親睦活動両委員会主催で行われます。入会5年未満の方はぜひ参加してください。

来週24日(火)より29日(日)まで、ノリタケの森ギャラリーで障害を持つ方々の絵画展が、当クラブ主催で開催されます。会期中に来場いただくと例会出席となります。また、他クラブの方も会期中にご来場いただいてサインいただければ、メーキャップ扱いとなりますので、お声がけいただけますようお願いいたします。

## 卓 話

### ムンテラ小話



会員 近藤東臣 皆さん、色々な職業をなさっていますが、クライアントと云うか、お客さんに対してそれぞれ、その職業独特な話し方、話術があると思います。

医者も患者さんやその家族に対して、病気の説明をしたり、治療の同意を得たり、結果を話したりしますが、それを

を業界用語で、“ムンテラ”と云います。これはドイツ語でムントセラピーの略です。ムントとは、口と云う意味で、セラピーとは治療と云う意味です。直訳すれば“口治療”即ち“話術で治す”と云うか“患者さんとの対話による治療”と云う含蓄のある、意味深い言葉です。結果は一緒でもムンテラ如何によって患者さんの安心度あるいは不安度は様々です。正に“ムンテラ次第”と云うこととなりますので、医者としてはムンテラに細心の注意を配らなければならないところです。同じような治療をしているのに、片方は流行っていて、もう一方は閑古鳥と云うのはこのムンテラに懸かっているかもしれません。正にムンテラ次第です。あんまり強調すると医者もペテン師のように思われてしまいますのでこの辺にします。このムンテラと云う言葉は、仕事以外でもゴルフや麻雀でも使われます。当クラブにも少なからずいらっしゃるので状況は良くお解りだと思えますが、口でゴルフや麻雀をしている人がいます。それもただ喧しいだけでなく、意外と的を得ていて、巧みに相手の弱点を突くので、その毒気にあてられて、やられてしまうことがあります。その時の言い訳に「今日は、あいつのムンテラにやられた」と使います。逆に口の攻撃が功を奏して、勝った時は「今日はムンテラが効いた。あいつは意外とムンテラに弱い」と小声でほくそ笑みます。

さて産婦人科となると妙齢のご夫人を相手にほと

んど下ネタのお話、下ネタとは言わないまでも下の話をしなければならないので、医者の中でもかなり特殊なムンテラが必要になります。一流の芸人は下ネタ無しで笑わせるが、二流の芸人は下ネタで笑わせると云われますが、我々は妙齢のご夫人相手に下ネタを話しても笑わしてはいけない、恥ずかしがらせてもいけない、しかも相手にも下ネタを話して貰わないと仕事にならないと云う、これまた大変なと云いますか、巧妙な難しい高度な話術が求められています。そこを上手に引き出すのが婦人科医のテクニックと云うこととなりますが、私もやっと最近産婦人科的ムンテラの特技を身に付けて構えているのに、この頃の私の患者さんは下ネタ大好きなオバサンばかりになってしまって実力が発揮できないのが残念です。しかし、修行の甲斐あって、夜の錦で、女の子により具体的な話をさせるのは上手になりました。彼女が思わず固有名詞を使って生々しく話しているのを、隣の席で誰とは云いませんがロータリーの仲間がニヤニヤしながら聞いています。ところが彼女が個人的な婦人科的悩みについて訊ねた時、それは病院へ来てお金を払って聞くことだろうと思いつつも、つい鼻の下を伸ばして答えてしまうのはまだ修行が足りないかと反省しています。

### ●11月度誕生日祝福

#### 会 員

#### ご 夫 人

柏木順彦 君(11月1日)	須賀邦一郎 夫人(11月5日)
南 喜幸 君(11月2日)	吉田正道 夫人(11月6日)
佐藤公俊 君(11月10日)	長澤功雄 夫人(11月7日)
上村晋也 君(11月11日)	石川雅道 夫人(11月8日)
長谷川通雄 君(11月15日)	林 邦司 夫人(11月17日)
柏木博喜 君(11月19日)	本多國泰 夫人(11月21日)
内間三好 君(11月21日)	近藤東臣 夫人(11月28日)
鷲塚貞長 君(11月27日)	

例会	月日	今後の予定
第2196回	11. 1	ロータリー財団月間に因んで 神谷 研地区ロータリー財団委員会会計長 (兼 資金管理委員会副委員長) 「財団補助金活用に当たっての注意点等」
第2197回	11. 8	もみじ夜間例会 18:00～ウェスティンナゴヤキャッスル (お昼の例会はございません)
第2198回	11. 15	会員 亀井敏勝君 「お酒の知らない世界」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。